



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

REMISE DU PRIX VAUBAN 2022

Le **Prix Vauban 2022** a été décerné à **Jean de Gliniasty** (ancien ambassadeur de France au Sénégal, au Brésil et en Russie) pour son ouvrage « **La Russie – Un nouvel échiquier** » publié dans la Collection Découvrir & Comprendre aux **éditions Eyrolles**. Le Prix lui a été remis le 19 janvier par le Président de la Commission Vauban, Xavier Pacreau, dans le Salon des maréchaux de l'Ecole militaire, en présence du Général Durieux, directeur de l'**IHEDN (Institut des Hautes Etudes de Défense Nationale)**, et du Général (2S) Jean-Marc Duquesne, DG du **GICAT (*)** qui parrainait le prix Vauban pour la deuxième année consécutive.

Cet ouvrage original a, notamment, le grand intérêt de proposer une réflexion sur la situation d'un pays qui a nécessairement une résonance actuelle. Il présente ainsi un panorama en profondeur de la Russie, pays proche mais pourtant assez méconnu des Européens. L'analyse propose un certain nombre de constats lucides et exigeants qui constituent autant de préalables indispensables à toute réflexion sur l'avenir de la Russie et, de façon incidente, sur « l'opération militaire spéciale » que ce pays a engagée contre l'Ukraine.

La **Commission du "Prix Vauban" de l'AA-IHEDN (Association des auditeurs de l'Institut des Hautes Etudes de Défense Nationale)** décerne chaque année le Prix Vauban à une œuvre contribuant à la promotion, à l'illustration ou au développement de l'esprit de défense et qui soit en prise avec l'actualité et/ou les grands débats qui animent notre société. Ont ainsi été précédemment lauréats du Prix Vauban : Jacques Julliard, Nicolas Baverez, Christophe Guilluy, François Heisbourg, Bruno Tertrais, François Godement, Gérard Chaliand, Alain Finkielkraut, Christian Saint-Etienne, Pascal Boniface...

Vous souhaitez des informations complémentaires sur le « Prix Vauban » ?

Vous pouvez prendre contact directement par mail, via le site, avec le responsable de la Commission du « Prix Vauban » [en cliquant ici](#).



** Le GICAT (Groupement des industries françaises de défense et de sécurité terrestres et aéroterrestres) regroupe plus de 350 adhérents, dont près des 2/3 de PME ainsi que 56 « jeunes pousses » depuis la création de son accélérateur de start-up GENERATE en 2017.*

Ses membres couvrent un large spectre d'activités industrielles, de R&D et de services pour équiper les forces armées et de sécurité françaises et étrangères. En 2021, son chiffre d'affaires représente 7,7 milliards d'euros dont 50% à l'export ainsi que 45.000 emplois sur l'ensemble du territoire national.